RHEIN-ERFT-KREIS



Für Stimmung sorgte die Bigband des Hildegard-von-Bingen-Gymnasiums in Köln, die beim Musikfest aufspielte. (Foto: Rosenbaum)

Klingendes Fischenich

KG Blau-Weiß begeistert Publikum einmal mehr beim Musikfest

Von MARGRET KLOSE

HÜRTH. Als am Freitagabend die ersten Gäste ins Festzelt auf den Schulhof der katholischen Martinus-Grundschule in Fischenich strömten. hatten die mehr als 200 Ehrenamtler-Vereinsmitglieder der KG Blau-Weiß Fischenich sowie Freunde und Gönner - bereits beste Arbeit geleistet. Tatsächlich beginnen nämlich die Vorbereitungen für das große Musikfest der KG Blau-Weiß Fischenich schon Monate vor-

Diese gute Organisation und Perfektion von der Speisekarte angefangen bis hin zum Programmablauf wissen die Fans dieser Musiktage längst zu schätzen. Groß war deswegen auch beim 43. Musikfest der Andrang. Los Rockos ließ es am Freitagabend für das junge Publikum ordentlich krachen.

Am Samstagabend war es dann die ABBA-Coverband, die im ausverkauften Zelt auch die mittleren und älteren Semester so richtig auf Touren brachte. Der Sonntag stand schließlich im Zeichen der Blasmusik. Schon den Festgottesdienst, den Pfarrer Reinhold Steinröder unter das Thema des Heimatgedanken gestellt hatte, untermalte neben dem Kirchenchor auch das Blau-Weiß Blasorchester Fischenich.

Zurück im Festzelt begrüßte der Vereinsvorsitzende Helmut Zopes die Gäste und ließ sie wissen: "Die Besucher früherer Musikfeste wissen, was sie bei uns in Fischenich erwartet. Ein stimmungsvolles und gemütliches Musikfest, bei dem Nachbarn, Kollegen, Familien und Freunde schöne und musikalische Stunden erleben.

Recht sollte er behalten. Zünftig ging es nämlich weiter im Programm, als die Gastgeber ihr Leistungsvermögen präsentierten. Zunächst brillierte das Blasorchester Blau-Weiß, anschließend gab das Jugendblasorchester ein musikalisch überzeugendes Stelldichein, bevor das Traditions-Fanfarencorps Auszüge aus seinem Repertoire spielten.

Besuch aus Holland

Traditions-Fanfarencorps hat sich erst 2007 anlässlich des 50-jährigen Bestehens unserer Karnevalsgesellschaft gegründet", erklärte Helmut Görtz als Sprecher der KG die Besonderheit. Am Liebsten hätte auch er sein Instrument ausgepackt und mitmusiziert. tragung des EM-Endspiels.

Doch dazu fehlte einfach die Zeit. Denn schon reisten weitere Musikbands an. So konnte KG-Chef Helmut Zopes gleich nach den Musikvorträgen des Fanfarencorps auch die Bigband des Hildegard-von-Bingen-Gymnasiums aus Köln begrüßen.

Eine ganz besondere Freude war es ihm auch, die Muziekvereniging Amicitia aus Den Hout/Niederlande im Fischenicher Festzelt willkommen zu heißen. Deren Dirigent Huip Tempelman ist ein guter Freund der Fischenicher Musikanten. "Für unsere Gäste aus den Niederlanden habe ich sogar die Speisekarte ins Holländische übersetzt", verriet Görtz eher nebenbei.

Noch einmal packte das Blasorchester dann am Abend seine Instrumente aus, quasi als Einstimmung auf die Über-